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会 議 録

会 議 名 令和５年度第１回野田市文化財保護審議会

議題及び議題毎の

公開又は非公開の別

（１）災害関連文化財の文化財指定について（非公開）

（２）指定文化財候補案件について（非公開）

（３）令和５年度事業の進捗状況について（公開）

日 時 令和５年９月１９日（火）

午前１０時から１１時３０分まで

場 所 野田市市民会館 雪月桃の間

出 席 者 氏 名 委 員 下津谷達男委員（委員長）、髙梨兵左衛門委員（副

委員長）、石田年子委員、萩原法子委員、大野要修

委員、川根正教委員

事務局 染谷篤（教育長）

富山勝之（教育次長兼生涯学習部長）

安藤剛行（生涯学習課長）

高林雅行（生涯学習課長補佐）

大熊佐智子（生涯学習課文化財係長）

川名 葵（生涯学習課文化財係主事）

増崎勝仁（生涯学習課会計年度任用職員）

欠 席 委 員 氏 名 日塔和彦委員

傍 聴 者 ０名

議 事

令和５年度第１回野田市文化財保護審議会の会議結果（概要）は、次のとおりで

ある。

高林課長補佐

下津谷委員長

染谷教育長

高林課長補佐

１ 開会

定刻となったため、令和５年度第１回野田市文化財保護審

議会を始める。

２ 委員長挨拶

（委員長挨拶）

３ 教育長挨拶

（教育長挨拶）

職員に異動があったため、改めて紹介する。
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高林課長補佐

高林課長補佐

議長（下津谷委員長）

委員

議長（下津谷委員長）

事務局（安藤課長）

議長（下津谷委員長）

川根委員

４ 本日の会議の出欠席等について。

本日、日塔委員が欠席だが、委員数７名のところ６名が出

席しており、委員の過半数が出席されているので、会議は成

立している。

また、本日の会議については原則公開としており、市ホー

ムページへの掲載を予定しているが、個人情報等の不開示情

報を取扱う場合は、一部非公開とさせていただく。

あわせて傍聴について説明する。現段階で傍聴の申し込み

はないが、審議途中で傍聴希望があった場合には、入室の許

可について確認させていただいたのち、入室していただくこ

との了承を得る。

議事に入るため、野田市文化財保護条例施行規則第２条第

４項の規定に基づき、進行を下津谷委員長へお願いする。

５ 議題

議題に入る前に、本日の会議の公開または非公開について

諮る。

本日の議題のうち「議題１ 災害関連文化財の文化財指定

について」及び「議題２ 指定文化財候補案件について」は、

指定案件の対象物件及び所有者情報が含まれるため、非公開

とさせていただき、「議題３ 令和５年度の進捗状況につい

て」は、公開させていただく。

順序からすると、議題３が最後となるが、議題３を先に審

議してもよいか問う。

異議なし

それでは、「議題３ 令和５年度事業の進捗状況について」

を、事務局からお願いします。

議題３ 令和５年度事業の進捗状況について

「議題３ 令和５年度事業の進捗状況について」説明する。

各委員に意見又は質問があるか問う。

学芸員の体制について今年度、発掘調査も既に７件行われ
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安藤生涯学習課長

大野委員

安藤生涯学習課長

川根委員

川名文化財係主事

議長（下津谷委員長）

ており、今後年度末には、報告書の発送も控えており、多忙

を極めていると思う。

現在の２名体制は変わらないのか。

これから職員を充実させる計画などはあるのか。

現在、２名体制で行っているが、今のところ新規に学芸員

を採用する予定はない。

確かに、人数としては厳しい状況ではあるが、現在の体制

でできることをしていく。

記念館については、市長部局に『鈴木貫太郎記念館再建担

当』ができ、そちらにも学芸員が常駐している。

合併前からある、関宿町時代に設置された解説板について、

物によっては、変色して見られないものがあり、見学者が良

い印象を持たないと考える。

可能であれば、外してしまうというのはどうか。

日に焼けてしまったり、雨で剥がれたりしているものは、

せっかくお越しいただいたものの見られないということは残

念であるので、何か配慮をして欲しい。

確かに委員の仰るとおり、関宿町時代に建てた解説板の老

朽化が進んでいる。

特に、解説板の足元の老朽化が激しく、職員も定期的にパ

トロールを行い確認しているところである。

建て替える場合は、解説板に書かれている内容も精査した

いと考えており、作業は順次行っているが、今にも倒壊しそ

う等、委員で気が付かれた方がいらっしゃったら、教えてい

ただければ、早急に対応したいところである。

教育普及・活用において火おこしを行っているが、誰が行

っているのか。

小学校での火おこし体験は、私が主に行っている。

各委員に意見又は質問があるか問う。

（委員から意見及び質問なし）
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議長（下津谷委員長）

議長（下津谷委員長）

高林課長補佐

議題１ 災害関連文化財の文化財指定について（諮問）

議題２ 指定文化財候補案件について

議題１及び２は、非公開審議とする。

(非公開審議)

議事進行を事務局に返す。

６ 閉会

事務局から閉会を宣言した。


